Lye



守口市成人式(市民体育館)

おめでとう!新成人の門出

が、新成人の想いを述べました。 業生の灰野優さん、 活躍されているタレントのU. レビ、ラジオなどの各種メディアで 市議会議長からのお祝いのあいさつ による励まじの言葉が贈られました。 (ユーケー) ざん 【別名 式典では西端勝樹市長、 新成人を代表して大久保中学校卒 市内在住で関西を中心に云 渡邉謙太郎さん くっすん

性477人)が参加しました。 新成人862人 人式が行われ、 户 12 日、 市民体育館で守口市成 晴れやかな顔をした (男性385人) 和仁春夫 これ ない常識のある人になり 灰野さん「周りの人たちへの恩返 渡邉さん「人に迷惑をかけ

囲気でいっぱいでした。 あったり、 たい。好きな野球を 式典後は、 新成人の皆さん、 からも続けま 会場は華やかな雰 懐かしい友人と語 記念写真を撮り

今後の活躍を期

将来は看護師になりたい」

今後は責任感をもって生活





広告掲載のお問い合わせは、㈱ライダース・パブリシティ (@06-6343-0331) へ。広告内容に関する--切の責任は広告主へ帰属します。



個人の部 第1位

央公民館で開催されました。 大根長さコンクール」 コンクールは、 1月27日に「第3回守口 なにわの が 中

もので、 どへ昨年の秋に配布し、 独自の栽培方法で収穫 した大根の長さを競う が出品しました。 審査の基準は①配布 21の団体、

> で栽培③長さ(葉のつけ根 など守口大根らしさ から最終根まで) で競いました。 ④見栄え 特別

した種子で収穫②守口市内

査員により、 市議会議長を含む5人の審 西端勝樹市長、 団体の部第1 和仁春夫

> 学校が、 154㎝で砂原廣治さん 位は191・ (大久保町在住) 個人の部第1位は 5㎝で三郷小 <広告>

定証が授与されました。

ました。 贈られ、 優秀賞には賞状と賞品が 参加者全員には認

守口大根長さコンクール受賞者(敬称略)

	賞	団体・個人名	計測値(cm)
優秀賞	団体第1位	三郷小学校	191.5
優秀賞	個人第1位	砂原 廣治	154.0
優秀賞	団体第2位	JA北河内 女性会守□地区	168.5
特別賞	団 体	西 保育所	83.5
特別賞	個 人	久保 勝彦	70.3



三郷小学校 福岡知子校長

「地域の力と子どもたちのヤル気で達成した3連覇 です!当然V4を目指します。また食べる研究も子 どもたちとします」

砂原廣治さん

後援:(財)手織技術振興財団

「昨年に引き続き、2連覇したこ とは嬉しかったです。来年も3 連覇に向けて頑張ります」

<広告>

守口教室4月10日(金)開校(守口文化センタ ックコース新入生大募集! 500円×3ヶ月 ^{全12回} 午後の部 13:00 ~15:00 入会金教材費不要 ※電話・FAX・メール・ハガキにてお申し込み下さい 0120-814-001 FAX 06-6252-8227 mail info@etsubun.co.jp web_http://etsubun.co.jp



広告掲載のお問い合わせは、㈱ライダース・パブリシティ (1006-6343-0331) へ。広告内容に関する--切の責任は広告主へ帰属します

大阪市中央区博労町3-6-14 TAG北心斎橋ビル5階

隊の先導による分列行進、 セージ投下に始まり、

わってきました。





われました。 □市門真市消防組合出初式が行 1月11日、 淀川河川公園で守

天候にも恵まれ、

プターから消防庁長官のメッ 消防ヘリコ 消防音楽 の架け橋ができ、観覧席から大 の訓練や、豪快な一斉放水で虹 東幼稚園児の幼年消防クラブに 員の力強さが、ひしひしと伝 きな感嘆の声が上がりました。 和やかな雰囲気に包まれました。 よる「防火の誓い」に、 また、はしごを使った高所で 市民の命と財産を守る消防隊

▲消防組合キャラクター「レンダイオン」

頭脳体操

会場は

この話には、続きがあります。3人の 息子が困っていると、そこへ1頭のラク ダを連れた老人が通りかかりました。

話を聞くと老人は、「わしの1頭を加え て18巓にして分けなさい」と言いました。 最男は18×1/2=9頭を、次第は18×1/3 =6頭を、三男は18×1/9=2頭を取りま した。ところが、9+6+2=17で1頭 まりました。

老人は、「じゃあ、これはわしが連れて 行くよ」と言って去って行きました。

うまく分けられました。でも、なぜ、 これでうまく分けられて、老人が何も損 をしなかったのか、不思議ですね(この 理由も考えてみると面白いですね)。

の申し出がありました。 役立ててください」と寄附 トワーク代表・中埜重信氏 (写真右) が守口市役所を この寄附金は、 月16日、 「社会福祉の充実に なみはやネッ 同団体が

社会福祉の充実に



ており、 ていただい まったもの 昨年12月に です。毎年 頭募金で集 て行った街 の一環とし 明るい社会 駅周辺で、 京阪守口 市に寄附し つくり運動

を述べました。 せていただきます」とお礼 年で39回目になります。 こざいます。 (写真左) 浜崎行宏健康福祉部長 は 有効に活用さ 「ありがとう



